

Fecha: 25-04-2021  
 Medio: El Austral de la Araucanía  
 Supl.: El Austral de la Araucanía - Edición Especial  
 Tipo: Portada  
 Título: Portada

Pág.: 1  
 Cm2: 673,3  
 VPE: \$ 1.046.383

Tiraje: 8.000  
 Lectoría: 16.000  
 Favorabilidad:  No Definida

# 20 AÑOS

## MARTABID EMPRESAS

**“** Si algo he aprendido en estas dos décadas como empresario inmobiliario, es ser resiliente; no temer al cambio, mirar al futuro **”**

- José Miguel Martabid Razazi



José Miguel Martabid Razazi  
Fundador y Director Ejecutivo



José Esteban Martabid Crutchik  
Gerente General

Empresas Martabid nació el 30 de abril del año 2001, iniciando actividades bajo el nombre de "Constructora Jomar LTDA". De ese proyecto inicial, que construyó 119 viviendas, han pasado 20 años y más de 44.000 viviendas construidas.

José Miguel Martabid fue el fundador de esta gran marca Martabid, destacándose siempre por realizar construcciones de calidad y con metodologías innovadoras, para de esta manera cumplir el sueño de la casa propia a miles de familias chilenas.

En retrospectiva, José Miguel reflexiona acerca del camino recorrido:

"Las claves del desarrollo en estos veinte años, han sido la perseverancia, la pasión por lo que hacemos, la honestidad y formar buenos equipos de trabajo que nos han acompañado en los emprendimientos realizados, lo que ha permitido que Empresas Martabid se convierta en un referente en el mercado inmobiliario, con proyectos ejecutados y en ejecución en las regiones de Maule, Nuble, Biobío, La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos. Sus construcciones se distinguen por diseños urbanos y arquitectónicos que favorecen la vida en familia", señala.

Y además agrega que han logrado formar alianzas con proveedores "que se han mantenido a lo largo del tiempo trabajando con nosotros y generar nuevas empresas de vivienda industrializada y maquinaria, que generan empleo e impactan positivamente en nuestra región".

### REINVENCIÓN DE EMPRESAS MARTABID

Nuestras empresas están siempre a la vanguardia, renovando sus procesos productivos, atentas a las necesidades de las personas y sobre todo, mejorando su estándar de calidad y diseño.

José Esteban Martabid, Gerente General de Empresas Martabid e integrante de la segunda generación de esta empresa familiar, es Ingeniero Civil PUC, Magíster PUC y MBA de UCLA en EEUU. Con una perspectiva de futuro y nuevas propuestas, ha posicionado a Martabid como una de las empresas líderes del mercado inmobiliario.

Sobre el aniversario número 20, comenta:

"Cumplir 20 años de trayectoria como empresa es un orgullo, que es fruto del trabajo de nuestros maestros constructores, administrativos, profesionales y todos nuestros colaboradores, quienes llevan años junto a nosotros y los que se incorporaron recientemente a la gran Familia Martabid."

Con nuestras casas y ahora departamentos, queremos ofrecer a la comunidad, espacios donde puedan cumplir sus sueños. Y para que esto suceda, nos preocupamos de cada detalle. No sólo de la puerta hacia adentro, sino que también de desarrollar barrios integrales, bien conectados y con amplias áreas verdes inclusivas para entregarle plusvalía a nuestros clientes".

José Esteban hace mención a los nuevos departamentos DS19 que inmobiliaria MARTABID desarrolla desde Chillán hasta Puerto Montt.

Uno de los proyectos más destacados es "Condominio Lonco-traro" emplazado en Villarrica. Este condominio cuenta con piscina, acceso controlado y una excelente ubicación en la maravillosa zona lacustre.

Asimismo, el holding lanzó Inmobiliaria BALUART, que cuenta con proyectos de departamentos y casas desde Chillán a Puerto Varas. Entre los destacados está "Alicura" ubicado en Pucón, inmerso en la naturaleza y con espectacular equipamiento (acceso a marina, piscina, senderos de trekking, cancha de tenis, quinchos, entre otros).

"Estamos ansiosos del futuro, sabemos que han sido tiempos difíciles que han golpeado a todo el mundo. Sin embargo, seguiremos trabajando en industrialización y sustentabilidad para desarrollar barrios integrales y el hogar que nuestros clientes se imaginan", asegura José Esteban.

